

Modaes

Perfiles



Purificación García

Diseñadora

Purificación García nació en el municipio gallego de Castrelo do Valle, pero cuando contaba con menos de un año se mudó con su familia a Uruguay. Toda su infancia y adolescencia se desarrolló en el país latinoamericano, donde entró en contacto con la moda al entrar a trabajar en una empresa textil. A los 21 años, la diseñadora se trasladó durante dos años a Canadá, donde se familiarizó con la industria de la piel, y después a Nueva York. No fue hasta 1978 cuando, afincada en Mallorca, realizó sus primeros diseños, que vendía en las playas de la isla. En Barcelona, donde se instaló dos años más tarde, presentó su primera colección, que la llevó a desfilar en la capital catalana y en Madrid. Purificación García, que desde sus inicios apostó por la internacionalización (con tiendas en Bélgica, Italia, Japón, Portugal y México), cedió en 1998 la licencia de su marca a la empresa gallega Textil Lonia, que hoy en día se encarga de la fabricación y la distribución de sus prendas.